

## INT. KARTRENNEN WACKERSDORF (14.-16.06.2024)

### GÜLTIGKEIT VON BULLETIN DKM 03/2024

Aus logistischen Gründen wird das **Bulletin DKM 03/2024** hinsichtlich der Anwendung der im Bulletin festgeschriebenen Regelungen zum **Wettbewerbskraftstoff** ausgesetzt.

Ab der 4. DKM-Veranstaltung „Int. ADAC Kartrennen Kerpen“ wird das Bulletin 03/2024 bindend.

Zu beachten ist dann, dass der veranstaltungsbezogene Kraftstoff erst ab **MITTWOCH VOR DER VERANSTALTUNG** an der/den vorgeschriebenen Tankstelle/n erworben werden darf.

Somit gilt für das Int. ADAC Kartrennen Wackersdorf am 14.-16.06.2024 die bisherige Regelung bezüglich des vorgeschriebenen Wettbewerb-Kraftstoffes:

### 11.3 KRAFTSTOFF

Es ist für alle Teilnehmer ausschließlich Einheitskraftstoff der Marke ARAL ULTIMATE 102 vorgeschrieben. Dieser ist an allen öffentlichen Aral-Tankstellen im gesamten Gebiet von Deutschland zu beziehen.

Zur Kontrolle können Kraftstoffproben entnommen werden...

## INT. KARTRENNEN WACKERSDORF (14 -16 / 06 / 2024)

### VALIDITY OF BULLETIN DKM 03/2024

For logistical reasons, the **Bulletin DKM 03/2024** is suspended **with regard to the application of the regulations on competitive fuels set out in the Bulletin.**

From the 4<sup>th</sup> DKM event “Int. ADAC Kart Race Kerpen” the Bulletin 03/2024 will be binding.

Please note, however, that event-related fuel may only be purchased from the **WEDNESDAY BEFORE THE EVENT** at the prescribed petrol station(s).

Thus, the previous regulation regarding the prescribed competition fuel applies to the Int. ADAC Kart Race Wackersdorf on 14-16 June 2024:

### 11.3 FUEL

Only ARAL ULTIMATE 102 standard fuel is required for all participants. This can be obtained at all public Aral gas stations throughout Germany.

Fuel sample may be taken to check the conformity.

DKM-Organisation  
11.06.2024 18:55 h